



EXPERTOS EUROPEOS EN GESTIÓN DEL ARBOLADO SE REÚNEN EN SAN SEBASTIÁN

Representantes de diversos países europeos, expertos en la gestión del arbolado, han visitado esta semana San Sebastián, manteniendo un encuentro para compartir criterios y desarrollar estándares la materia.

La concejala de Ecología, Marisol Garmendia, ha señalado que “han escogido San Sebastián por la política de gestión del arbolado que venimos desarrollando y, por ello, han visitado ejemplares de parques como Aiete y Cristina Enea, los tamarindos de La Concha y su sistema de sujeción de las ramas, las secuoyas que se trasplantaron en Pío XII o los anclajes que sujetan varios tilos del Paseo de Francia con el objetivo de que no se caigan.”

Este grupo de expertos se han reunido en el palacio de Aiete donde han mantenido encuentros de trabajo presenciales y a través de videoconferencia, con especialistas en arbolado de países como Holanda, Bélgica, Chequia, Polonia, Letonia y España, además de Italia o Alemania, que han participado online.”

Prensa oharra

Nota de prensa



Durante estos días han abordado temas como la poda de los árboles, la plantación o los diferentes sistemas de anclaje que se usan para mantener el arbolado en condiciones. “Lo que pretenden es unificar criterios a nivel europeo y así que en la Unión Europea se apliquen procedimientos estándares, ajustados a la legislación de cada país”, ha señalado Garmendia. El proyecto lo componen 10 profesionales de reconocida experiencia.